

#SÜD-OST 31. August 2023

Begrüßung der Azubis bei der Harzer Schmalspurbahn

Sich informieren, sich kennenlernen, sich austauschen, sich gewerkschaftlich organisieren: Dazu hatten die vier neu eingestellten Azubis der HSB am vergangenen Freitag die Gelegenheit.



Neben den neu eingestellten Azubis wurden auch Auszubildende aus anderen Ausbildungsjahren eingeladen. Bei einem anschließenden gemeinsamen Frühstück erhielten die Jugendlichen Informationen über die allgemeine Gewerkschaftsarbeit sowie über die EVG mit ihren Schwerpunkten Tarifrecht/Tarifverhandlungen. Positiv wurde aufgenommen, wie sich die Auszubildenden bei den Diskussionspunkten beteiligten.

Das gewerkschaftliche „WIR“ begeisterte die Jugend - sie freuen sich auf weitere Aktivitäten mit der EVG. Wir wünschen den Auszubildenden einen guten Start ins Berufsleben und alles Gute für ihren weiteren Werdegang!